



Preservación del Medio Ambiente

¿Qué es Hillsboro 2020?

Hillsboro 2020 es el plan para el futuro de nuestra comunidad, desarrollado por personas que viven y trabajan en Hillsboro. La Visión y el Plan de Acción representan un esfuerzo colaborativo y proactivo de los habitantes de Hillsboro, de las empresas y del gobierno con el fin de darle forma al crecimiento y urbanización de nuestra comunidad en los próximos 16 años.

¿Cuál es la Visión Para Preservar el Medio Ambiente?

Hillsboro 2020 tiene la Visión de una comunidad reorganizada por su dedicación al mantenimiento de un medio ambiente natural floreciente. Por medio de una educación mejorada y de programas de mayordomía, de la identificación y preservación de las áreas naturales importantes y la restauración de los arroyos locales y hábitats de vida salvaje, nuestra comunidad se ha establecido firmemente como una de las ciudades más ambientalmente amistosas donde vivir en Oregon.



Áreas de Enfoque de la Visión:

Fortaleciendo y Sosteniendo Comunidades

Mejorando los Vecindarios y Distritos

Preservando el Medio Ambiente

Creación de Oportunidades Económicas

Expansión de los Horizontes Educativos y Culturales

Promoción de la Salud y la Seguridad

Declaración Sobre la Visión de la Preservación del Medio Ambiente

"En el año 2020, Hillsboro practica una buena mayordomía balanceando el uso y la protección por dentro y al rededor de sus recursos naturales y del medio ambiente, incluyendo los terrenos agrícolas y el hábitat de la vida salvaje, los arroyos y los pantanos, los árboles y los bosques, los espacios abiertos y los recursos hidráulicos. La gran área metropolitana de Hillsboro cuenta con abundante vida salvaje y actividad agrícola saludable, protegidas de las urbanizaciones injustificadas.

Los programas educativos públicos estimulan el entendimiento y apoyan las relaciones positivas con los recursos y los alrededores naturales de la comunidad.

Los recursos de agua y de aire en el área son limpios, y la comunidad ha trabajado para controlar el ruido y la polución visual. Los terrenos pantanosos juegan un papel importante para mantener la calidad del agua. La reducida dependencia de los habitantes en el uso del automóvil y un mayor uso de las opciones en el transporte alternativo ayudan a que los habitantes respiren mejor. Jackson Bottom, por mucho tiempo el recurso ambiental más importante de la comunidad, es reconocido por todo el estado como un hábitat importante para la vida salvaje."

¿Cómo Vamos a Llegar Ahí?

La Visión y el Plan de acción incluye 46 Estrategias y más de 100 Acciones para asegurarnos de alcanzar nuestra Visión para el futuro de Hillsboro. Este Plan incluye 10 estrategias y 33 Acciones Para Preservar el Medio Ambiente.

¿Cuáles son las ESTRATEGIAS Para la Preservación del Medio Ambiente?

1. Hacer inventario, designar y, si es necesario, adquirir **espacios verdes importantes, arroyos y terrenos pantanosos** en el área de Hillsboro para su protección y preservación futura.
2. Establecer por toda la ciudad un **programa de restauración de arroyos.**
3. Identificar y promover la restauración de los **hábitats de vida salvaje** en la comunidad.
4. Mantener **limpios los recursos hidráulicos y del aire, y controlar el ruido y la polución visual.**
5. Incrementar los **programas y sitios de reciclaje** en las banquetas, y también los **programas educativos de reciclaje** dirigidos a jóvenes y adultos.
6. Educar, fomentar, y demostrar el uso de los **productos y técnicas de construcción ambientalmente amistosas** para que sean utilizadas en Hillsboro.

¿Cuáles son las ACCIONES Para la Preservación del Medio Ambiente?

Las siguientes son algunas Acciones que apoyan la Visión de Hillsboro 2020 para la Preservación del Medio Ambiente.

Acción 21.1 Finalizar el inventario y designar las **áreas de recursos**.

Acción 21.2 Desarrollar **regulaciones** para la preservación y protección futuras de las **áreas designadas**.

Acción 21.3 (A) Dar importancia a la **adquisición de áreas designadas**, y (B) Adquirir áreas importantes conforme sea apropiado. Tratar de asegurar dedicaciones y donativos de conservación antes de comprar los terrenos.

Acción 22.1 Evaluar las **necesidades de la restauración de arroyos** e identificar los **proyectos de mayor prioridad**.

Acción 22.2 Proveer y coordinar los **recursos técnicos, humanos y financieros necesarios para las actividades de restauración**.

Acción 23.1 Fomentar y promover que **se planten especies nativas**. Fomentar que los invernaderos aumenten la disponibilidad e identificación de esas especies.

Acción 23.2 Establecer una **organización y programas para plantar y preservar árboles**.

Acción 23.3 Fomentar los **métodos naturales para controlar las hierbas y pestes**, e identificar los programas actuales de conciencia y alcance comunitario para que traten de usar sustancias químicas apropiadas. Apoyarlos y promoverlos conforme sea necesario.

Acción 23.4 Restaurar y mantener el **hábitat de vida salvaje en el Parque Noble Woods**.

Acción 23.5 Mantener e incrementar **Jackson Bottom** como el recurso más importante del medio ambiente en la comunidad.

Acción 24.1 Revisar y establecer **códigos apropiados** para resolver los **asuntos relacionados con la polución** estética, de señales, de ruidos y de luces.

Acción 24.2 Promover las existentes **"líneas especiales telefónicas" del medio ambiente** para reportar la polución.

Acción 25.1 Promover y fomentar los **programas existentes de reducción de basura** (incluyendo los desperdicios peligrosos, plásticos y otros materiales que al presente no se reciclan) simplificando el proceso de sorteo y aumentando los incentivos de reciclaje. Dirigirse a las áreas menos servidas, como las empresas y sitios de construcción.

Acción 25.2 Educar y asistir a los estudiantes desde el **jardín de niños hasta el grado 12** y a los empleados escolares para que **reduzcan la basura sólida y aumenten su participación de reciclaje**.

Acción 26.1 (A) Educar a la comunidad y al público sobre los **productos y técnicas de construcción ambientalmente amistosas**, y (B) Demostrar las técnicas en la nueva construcción de edificios y localidades (Ciudad de Hillsboro/otras agencias públicas, como modelos a seguir).

Acción 26.2 Desarrollar/establecer **incentivos para usar construcción ambientalmente amistosa**.

Para mayor información sobre Hillsboro 2020, incluyendo las oportunidades para ser voluntarios visiten www.hillsboro2020.org, llamen al 503-681-6468 o envíen correo electrónico a rench@ci.hillsboro.org